

Cuba lance un appel aux Nations Unies à prendre en considération les handicapés dans le développement après 2015



La Havane, 19 février (RHC)- Cuba a appuyé aux Nations Unies les exhortations à inclure le thème de l'égalité des chances pour les handicapés dans l'agenda de développement durable après 2015.

La responsable cubaine, Daylenis Moreno, a relevé que son pays est d'accord sur le fait qu'il faut entreprendre des actions pour contrecarrer l'impact négatif de la réduction de l'aide à l'inclusion de ces personnes dans les plans de progrès socio-économique.

Devant la Commission de Développement Social de l'ONU, Daylenis Moreno a exposé les avancées de Cuba grâce à l'application de programmes d'éducation, de santé, de culture, d'emploi et de sport pour la pleine intégration des handicapés à la société.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15017-cuba-lance-un-appel-aux-nations-unies-a-prendre-en-consideration-les-handicapes-dans-le-developpement-apres-2015>



Radio Habana Cuba